

Bonn

## Bürger packen beim Haushalt an

**[25.01.2011] Eine Woche nach der Freischaltung des Bonner Bürgerhaushalts vermeldet die Stadt eine rege Beteiligung: knapp 34.000 Besucher und über 4.000 registrierte Bürger.**

Der Bürgerhaushalt der Stadt Bonn ist rege angelaufen. Die Plattform namens „Bonn packt's an“ verzeichnet nach Angaben der Stadtverwaltung nach einer Woche knapp 34.000 Besucher. Zudem hätten sich mehr als 4.000 Teilnehmer für die Mitsprache-Möglichkeit im Internet registriert. Über das Portal können sich Bürger über die Aufstellung des Haushaltsplans der Stadt Bonn informieren, Spar- und Einnahmenvorschläge einreichen sowie bestehende Ideen bewerten und kommentieren (wir berichteten). Insgesamt wurden bislang 786 Sparvorschläge gemacht, die Zahl der Kommentare lag bei mehr als 4.800 und die der Bewertungen bei nahezu 17.000 (Stand: 24. Januar 2011). Wie die Stadt weiter mitteilt, steht die Redaktion im Forum in ständigem Austausch mit den Usern, um schnell auf Anregungen reagieren zu können.

(cs)

Stichwörter: E-Partizipation, Bonn, Bürgerhaushalte, E-Partizipation, Bürgerbeteiligung